

TRAVAUX SUR LA RD 22

RENFORCEMENT DE LA CHAUSSÉE SUR LA COMMUNE NOUVELLE DE LA HAGUE

Le Département va entreprendre de lourds travaux d'entretien de la chaussée de la RD 22, entre les RD 64 et la RD 901 sur les communes déléguées d'Acqueville et Sainte-Croix-Hague. Ces travaux permettront sa pérennité dans les années à venir.

Les travaux consistent à réparer des fissures et renforcer la chaussée. Ils débuteront le lundi 26 mai 2025 jusqu'à début septembre.

Afin de permettre sa réalisation dans les meilleures conditions techniques et de sécurité, la RD 22 sera fermée à la circulation à compter du mardi 10 juin et pendant toute la durée des travaux. Les riverains pourront accéder à leurs propriétés par différents axes, en fonction du phasage chantier.

Les itinéraires de déviation seront mis en place par l'agence technique départementale, au fur et à mesure de l'avancement du chantier.

Les travaux ont été confiés à l'entreprise SAS MASTELLOTTI.

Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et invite à respecter la signalisation en place.